

**MOBILISATION POUR LE MAINTIEN DES CONGES BONIFIES
RDV LE 14 NOVEMBRE A 11H30 PLACE DE LA NATION POUR
UN POINT BLEU CFTC**

**40 ANS APRES CE GOUVERNEMENT OSE TOUT
C'EST MEME A CA QU'ON LE RECONNAIT**

Le 7 novembre 2019 se tenait à la DGAFP une réunion de présentation de la réforme des congés bonifiés.

**La DGAFP nous a purement et simplement informés de la
suppression des congés bonifiés !**

La CFTC FAE s'insurge contre cette volonté de réforme qui pour nous est en totale contradiction avec les engagements du Président de la République, il ne peut pas y avoir deux discours diamétralement opposés.

Il y a un an, le Président Emmanuel Macron avait annoncé une réforme des congés bonifiés permettant aux fonctionnaires d'Etat de retourner plus facilement et plus souvent sur leur territoire d'origine, tous les deux ans au lieu de trois, mais d'une durée moindre.

La CFTC FAE invite toutes ses organisations syndicales à se mobiliser pour la défense des agents ultramarins ainsi qu'à se rassembler

le 14 NOVEMBRE 2019 PLACE DE LA NATION A PARTIR DE 11H30

pour exiger le retrait de ce projet.

La volonté de ce gouvernement est que le décret soit pris pour décembre 2019.

L'urgence, c'est l'ouverture d'un processus de négociations qui passe par le retrait du projet du gouvernement!

L'urgence, c'est la satisfaction des revendications portées pour et par les ultramarins!

Nous exigeons qu'une délégation soit reçue par les ministères de l'action et des comptes publics et des Outre-mer et que ce projet soit retiré.